## 保育に関する研修

2月5日(水)に1・2学年の生徒を対象に保育に関する研修を実施しました。五泉市立 大蒲原保育園の主任保育士内山将一様を講師に迎え、「保育士の私が今伝えたい事~子ど も達と過ごす現場での経験から~」と題して、ご講演いただきました。

内山様からは、自己紹介に続いて、保育士になるまでのこと、保育士になってからのこと、 保育士になって良かったことや大変だったこと、保育園の 1 日等について、具体的でわか りやすいお話がありました。

「気持ちを常に前向きに変換すること」や「出会いを大切にすること」「家族に感謝すること」「何事も精一杯打ち込むこと」等、保育士に限らず、高校生活やこれからの人生で参考になる言葉も多くあり、頷きながら聴いている生徒もいました。





〈生徒の感想より〉

- ・やらない後悔よりチャレンジした方がいいということを学びました。どんなことにもチャレンジしたいと思いました。
- ・高校生活でやっておくと良いこととして「人との出会いを大切にする」ことを教えていた だきました。今後の高校生活では、人との出会いを大切に、自分が成長できるようにした いと思います。自己分析は大切なことだと改めて感じました。
- ・印象に残ったことは、自分と出会った人を大切にすることです。保育士になったら、子どもや保護者や職場の人などと関係が良くないと、不安になったり、子どもに嫌われたりするかもしれないので、関係を大切にしようと思いました。他にも、保育士は責任のある重要な仕事ということや労働時間が長くなりがちなど、たくさんのお話を聞かせていただきました。でも、それだけではなくて、おいしい給食が食べられることや子どもに元気をもらえる仕事ということもわかりました。保育士を目指しているので、勉強を頑張ろうと

思えるきっかけになりました。とてもやりがいのある仕事だと思います。わかりやすいお 話をありがとうございました。

- ・自分のやりたいことや好きなことをやるのが大事なのだと思いました。内山さんは、一般 企業に就職し、自分がやりたいことではなく、過酷な仕事を行う中で人生を見直し、あき らめかけていた保育士という職を目指して、保育士になり、本当に楽しそうだなと思いま した。それは、やはり自分の好きなこと、やりたいことができているからだと思います。 だから、内山さんみたいに、あきらめず、自分の好きなこと、やりたいことができるよう に頑張っていきたいと思います。
- ・保育士は、体力勝負で、子どもを預かるという責任があり、大変だと思いましたが、子どもの成長を間近で見ることができたり、人として成長できたりするお仕事だと聞き、素敵な仕事だと思いました。今後の高校生活では、内山さんがおっしゃっていた出会いを大切にしたり、家族に感謝したりして、楽しい思い出を作っていきたいと思いました。
- ・この職業だから女性だとか、この職業だから男性だとかを気にせず、自分のなりたい職業 について内山さんはかっこいいと思いました。
- ・講話をしてくださった内山さんは、笑顔で楽しそうにお話をしてくださいました。私も他の人に、そのように話せるような人生を歩んでいきたいです。辛いこともあるけれど、あきらめない気持ちや自分が就きたい職のために努力も必要だと思いました。3年生になって将来のことを考えるときに、今回の講話のことを思い出して活かしていけたらと思いました。
- ・保育士の仕事の大変さとやりがいを知ることができました。また、保育士になるまでの過程も知ることができたので、進路の手がかりの一つになって良かったです。
- ・私は、もっといろいろなことにチャレンジしてみたいと思いました。チャレンジしなかった自分を後悔しないようにしたいです。今回の講演はとても勉強になりました。今日学んだことを活かして、今後の生活に活かして行きたいと思いました。どの職業でも体力勝負だと思いました。私も就職したら、人の役に立つことをしたいと思いました。
- ・自分のやりたいことや将来について考えるいい時間でした。私は、失敗が怖く、チャレン ジをしない人間ですが、今後はなるべくチャレンジしようと思いました。
- ・1回別の仕事に就いたのに、やはり保育士になりたいからといって仕事をやめて、保育士になって、すごいと思いました。仕事を始めたら、責任がついてくるとお話されていたので、今後の学校生活で、責任をもって掃除などを頑張っていきたいと思いました。
- ・今回の保育の研修は、精神的な話が多く、とてもためになりました。私は、保育の方面の 進路希望なのですが、内山様がお話されていた「中途半端に考えていた」という話で、今 の私は保育にどれだけ熱意を抱えているのか、保育関係でも他の道はどれだけあるのか、 その中には私に合っているもの、適性があるものもあるのではないかと考えました。私は まだ断片的なものしか見ていないだけではないのかと。内山様のお話のおかげで、自分の 進路について詳しく調べようと思えました。今回の研修、ありがとうございました。